

## **Zusammenfassung**

Das Ziel der vorliegenden Masterarbeit ist es, die Notwendigkeit eines Konzeptes für Entwicklungsförderung in Kriseneinrichtungen für Säuglinge und Kleinkinder empirisch zu prüfen. In diesem Rahmen wurden fünf Fachpersonen aus Kriseneinrichtungen in Berlin befragt. Die Ergebnisse decken Barrieren in der Zusammenarbeit von Kriseneinrichtungen mit Einrichtungen der Entwicklungsförderung auf. Es wird deutlich, dass die konzeptionelle Integration von Entwicklungsförderung in Kriseneinrichtungen von Fachkräften der Kriseneinrichtungen abgelehnt wird.

Es ist empfehlenswert, eine Möglichkeit der Kooperation von Kriseneinrichtungen mit Einrichtungen der Entwicklungsförderung im Rahmen weiterer Forschung zu untersuchen.